



Aktenzeichen: CDU

Datum: 05.05.2025

Hinweis:

Beratungsfolge: Jugendhilfeausschuss

**KITA App
hier: Prüfantrag der CDU-Stadtratsfraktion**

Hintergrund / Vorbemerkung:

Vor dem Hintergrund des bereits eingereichten Antrags zur Einführung einer Kita App sowie des dazugehörigen Arbeitspapiers des Stadelternausschusses sehen wir weiteren Klärungsbedarf hinsichtlich des aktuellen Umsetzungsstandes und der nächsten Schritte.

Prüf-Antrag:

Wir bitten die Verwaltung zu prüfen und darzulegen:

- Wie ist der aktuelle Stand der Umsetzung der Kita App?
- Wurden die im Arbeitspapier genannten Anbieter geprüft und angefragt?
- Gibt es Rückmeldungen des Trägers zu den vorgeschlagenen oder weiteren Anbietern?
- Wurden alternative Anbieter, die die geforderten Kriterien erfüllen, identifiziert und berücksichtigt?
- Gibt es Einschätzungen der Träger zur Funktionalität und zum Nutzen der Apps?
- Liegen offizielle Rückmeldungen oder Nutzungsstatistiken aus vergleichbaren Städten wie Ludwigshafen, Mannheim oder Worms vor, die den Mehrwert solcher Anwendungen belegen?

Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich: <input type="checkbox"/>	Einstimmig: <input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	
			Nichtöffentlich: <input type="checkbox"/>	Mit <input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	
				Stimmenmehrheit: <input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	
Laut Beschlussvorschlag: <input type="checkbox"/>	Protokollanmerkungen und Änderungen siehe Rückseite: <input type="checkbox"/>	Kenntnisnahme: <input type="checkbox"/>	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt: <input type="checkbox"/>	Unterschrift:		

Begründung / Erläuterung:

Die positiven Erfahrungen aus den umliegenden Städten sowie der gestiegene Bedarf an zeitgemäßer digitaler Kommunikation zwischen Eltern und Einrichtungen, macht eine zeitnahe und transparente Umsetzung dringend erforderlich.

Die Kita App kann maßgeblich zur Verbesserung der Zusammenarbeit und Kommunikation zwischen Eltern und Erzieher*innen beitragen.

Für Ihre Bemühungen vielen Dank im Voraus
und mit freundlichen Grüßen

Für die CDU-Fraktion

Martin Schuff